

Métropole de Lyon

DÉSINFECTION DU MOBILIER URBAIN

3 AVRIL 2020

DÉSINFECTION CIBLÉE DU MOBILIER URBAIN À PARTIR DE LUNDI 6 AVRIL

À partir de lundi 6 avril, le Président de la Métropole de Lyon a décidé d'engager des actions de désinfection du mobilier urbain sur le domaine public à proximité des stations de transports en commun et à proximité des hôpitaux.

Il s'agit de sécuriser le déplacement des personnes se rendant sur leur lieu de travail comme le personnel soignant, les personnels des commerces de première nécessité ou les agents assurant le service public par exemple.

David Kimelfeld précise : « ces opérations seront réalisées 6 jours sur 7 et concerneront le mobilier urbain c'est-à-dire les abribus, les potelets, les bancs, les barrières et les corbeilles de propreté, tout ce qui est à portée de mains des usagers des transports en commun sur le domaine public à proximité des stations de transports en commun ou à proximité des hôpitaux. Évidemment, ces opérations sont réalisées en parfaite collaboration avec le SYTRAL (TCL). Le dispositif sera évalué mi-avril. »

Ces opérations de désinfection seront réalisées sur les sites suivants :

- Proximité de la gare de Vaise
- Proximité de la gare de Perrache dont la place Carnot
- Proximité de la gare Part-Dieu Vivier Merle/accès au centre commercial et place de Francfort/Vilette
- Proximité de la gare Jean Macé
- Proximité de la gare Gorge de Loup
- Place Gabriel Peri (Guillotière)
- Place des Charpennes
- Secteur des hôpitaux Est
- Secteur Médipôle
- Vaulx-en-Velin La Soie
- Place d'Arsonval à proximité de l'hôpital Édouard Herriot